

Vox pop: jeune et catho?

Activité 1

Il n'est pas toujours évident de se dire croyant en public. Se dire catholiques, alors qu'on entend parfois des histoires pas très glorieuses sur notre Église, c'est carrément un défi!

Voici quelques propos qu'on entend de la part de chrétiens :

Je peux poser toutes les questions que je veux auprès des personnes responsables dans l'Église.

Il m'arrive de me révolter contre Dieu quand je vois des injustices.

Pour moi, être catholique, c'est de vivre une foi « concrète » en aidant les autres.

C'est plus facile pour moi de me dire chrétien que membre de l'Église catholique!

Je pense que les prêtres, les évêques et le pape sont des serviteurs de Dieu et qu'ils montrent la présence de Dieu parmi nous.

Ce que fait le pape François me donne le goût de faire partie de l'Église!

Je me sens parfois inférieur aux religieux et aux religieuses, car je ne connais pas bien ma foi...

Activités pour les 13-17 ans

Ça ne me gêne pas de dire que je crois en Dieu parce que c'est important pour moi.

Ma foi, c'est personnel, je n'ai pas à déranger les autres avec ça.

Je n'ai pas besoin du pape ou des prêtres pour vivre ma foi!

Ce qui est important, ce n'est pas de savoir par cœur qui est Dieu, mais de le connaître par le cœur...

Comme on l'a vu en lisant les affirmations dans les bulles, pour certaines personnes, il n'est pas toujours évident de vivre sa foi au quotidien alors que pour d'autres, c'est très facile. Bref, il y a des gens qui arrivent à concilier la vie quotidienne avec leur foi.

- Dans laquelle des affirmations te reconnais-tu le plus? Pourquoi?
- Quelle affirmation ne rejoint pas du tout ta façon de penser? Pourquoi?
- As-tu découvert quelque chose de ta foi auquel tu n'avais jamais réfléchi? Qu'est-ce que c'est?

Activité 2

Si tu devais expliquer ta foi, que dirais-tu?

Etre catholique pour moi c'est...

Si le cœur t'en dit, discutes-en avec tes parents, tes grands-parents ou tes amis!